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夜間例会報告 第２４４８回 平成２６年１１月６日（木曜日） 天気：曇り 

■例会司会：竹葉副 SAA 

■開会点鐘：筒井会長 

■Ｒソング：国歌・四つのテスト 

■ゲスト ： 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 
 

■会長報告   筒井会長                
本日は楽しい一時をお過ごし下さい。 
 
 
 
■50周年記念式典意見交換   浦田実行委員長               
浦田実行委員長 
本日は田野会員の歓迎会がメインですが50周年記念式典
も滞りなく終了しましたのは皆様のご協力のおかげです。 
改めてお礼を申し上げます。 
今後の参考と致しまして皆様のご意見を頂ければと思い
ます。 
 
小八木会員 
今回パネルディスカッションにパネラーとして参加させ
て頂き大変緊張しましたがロータリークラブに入会して
50周年記念に参加できたことは大変うれしく思っていま
す。ここまでこれたのは浦田委員長はじめ皆様のおかけ
だと感謝しています。ありがとうございました。 
 
浦田実行委員長 
パネルディスカッションは大変引き締まったよい意見が
出され、これは幡多地域の未来を考えていく上には大変
参考になるのではないでしょうか。 
 
大和久会員 
尾崎知事の話が大変印象に残っています。高知県、幡多
地域をどう活性化していくのか。どう外貨を稼いでいく
のか。皆さん商売をしていく中でどうサービスを提供し
て外貨を稼ぐか。私自身も大変勉強になりました。 
 
浦田実行委員長 
私達は地域と共に地域を大事にしてロータリー活動をし
ています。このような意見を関係各所で意見交換をして
今後の幡多地域の未来、あるいは宿毛市の発展に寄与し
ていくようにしていきたいと思いますのでロータリー活
動を宜しくお願いします。 
 
■新入会員歓迎会                      
会長挨拶 
田野会員入会おめでとうございます。 
今後の活躍を宜しくお願いします。 
 
 
 

田野会員 
50周年記念の年に入会させていただきありがとうご
ざいます。 
記念式典では自分にとっても励みになる話も聞けま
した。今後色々とアドバイスを頂きたいと思います
のでご指導ご鞭撻の程宜しくお願いします。 
 
乾杯 池会員 
私は40周年の年に入会し10年が経ちました。 
ロータリーは人生を楽しむ勉強の場だと思います。 
今後も皆様と協力して末永くお付き合いをさせて頂
きたいと思います。田野会員のこれからの活躍を期
待し宿毛RCの60周年に向けての旅立ちとして乾杯！ 
 
 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
■出席報告                    
７１．４３％ 
 
 

■会長       筒井 大八      ■職業奉仕委員長 小栗 学 
■幹事       西田 教世      ■社会奉仕委員長 竹葉 良仁 
■ＳＡＡ      小栗 学       ■国際奉仕委員長 立田 雅弘 
■クラブ奉仕委員長 松本 茂       ■広報委員長   小松 広行 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 


